

Misa en Cuba celebra inicio del pontificado de León XIV



Misa ofrecida por Monseñor Paul Richard Gallagher en la Catedral de La Habana

La Habana, 5 jun (RHC) Con una misa de acción de gracias, realizada la noche de este miércoles en la Catedral de La Habana, Cuba saludó el inicio del pontificado del Papa León XIV en ocasión de la conmemoración del aniversario 90 del establecimiento de relaciones ininterrumpidas entre Cuba y la Santa Sede.

El rito, al cual asistieron centenares de fieles y representantes de otras denominaciones religiosas, estuvo acompañado por los miembros del Buró Político del Comité Central del Partido Comunista de Cuba Salvador Valdés Mesa, Vicepresidente de la República, y Bruno Rodríguez Parrilla, ministro de Relaciones Exteriores, entre otras autoridades del Estado y el Gobierno de la mayor de las Antillas.

La eucaristía fue presidida por Monseñor Paul Richard Gallagher, secretario para las Relaciones con los Estados y las Organizaciones Internacionales de la Santa Sede, quién se encuentra en la isla en visita oficial hasta el próximo 6 de junio, y en la lectura de la homilía destacó la voluntad de la iglesia de contribuir a la comunión de los cristianos y la fraternidad de los pueblos.

De esta manera, trasladó el saludo afectuoso de nuevo sucesor de Pedro, el Papá León XIV a la vez que afirmó que Cuba goza de un sitio especial en el corazón del Santo Padre.



Misa en la Catedral de La Habana

En su mensaje, Monseñor Gallagher instó a la humanidad, creyente o no, a transitar por los caminos de la justicia, la paz y la reconciliación promulgada en las escrituras católicas.

Desde su establecimiento el 7 de junio de 1935, las relaciones entre la República de Cuba y la Santa Sede se han caracterizado por el diálogo constructivo, el respeto mutuo y la disposición de superar desafíos y encontrar un camino para construir puentes de entendimiento.

En el presente año se conmemoran también otros hitos importantes como el décimo aniversario de la visita al Vaticano del General de Ejército Raúl Castro Ruz en mayo del 2015 y del viaje apostólico del Papa Francisco a Cuba, en septiembre del propio año, así como el honor de haber recibido previamente en el territorio nacional a los pontífices Juan Pablo II y Benedicto XVI. (Fuente:ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/384275-misa-en-cuba-celebra-inicio-del-pontificado-de-leon-xiv>



Radio Habana Cuba